

トピックス

カナダ極地に自然保護公園 トナカイや野鳥の宝庫



カナダのユーロン準州の北方からアラスカにかけて、寒冷地特有の野生動物が多い。沿岸に広がる平原は渡り鳥とトナカイ、ブリティッシュ・バーン、リチャードソンの各山脈はトナカイ、そしてオールド・クロウ川やユーロン川流域は渡り鳥の生息地として知られる。

トナカイ（ボーキュ・ペイン・カリブー）

の数は、およそ十一万頭といわれ、アラスカ北東部からユーロン北部、ノースウエスト準州の一部にかけて、群れをなし

て移動する。大自然の中で生存している数少ないトナカイだ。

また毎年、夏や秋になると、一帯には何百万羽というガンや白鳥、鴨、アビ、シギ、カモメ、アジサシなどが、飛んでくる。渡り鳥にとって、格好の繁殖地である。

ここは、さらに世界で最もハヤブサの多いところもあり、そのほか、北極グマ、黒クマ、北極アオグマ、金ワシ、北极チャーナ（イワナの一種）の数少ない生息地でもある。

このような極地の生物を保護するためには、カナダ政府はこのほど、四万平方キロ（日本全土のおよそ十分の一）にものぼる広大な地域を、カナダ初の国立自然公園に指定した。

この決定を発表したヒュー・フォークナーフ大臣は、「一帯を保護する価値は、開発による利益よりも大きい」と判断した。この結論は、（バンブライアン建設に関する）バージャー判事の勧告や工

ネルギー庁の公聴会で示された証拠によつても、裏づけられている」と述べて、意気込みのほどをみせている。

発表によると、公園指定はインディアンなどの土地所有権に関する話合いや、鳥とトナカイ、ブリティッシュ・バーン、リチャードソンの各山脈はトナカイ、そしてオールド・クロウ川やユーロン川流域は渡り鳥の生息地として知られる。

トナカイ（ボーキュ・ペイン・カリブー）

の数は、およそ十一万頭といわれ、アラスカ北東部からユーロン北部、ノースウエスト準州の一部にかけて、群れをなし

て移動する。大自然の中で生存している数少ないトナカイだ。

また毎年、夏や秋になると、一帯には何百万羽というガンや白鳥、鴨、アビ、シギ、カモメ、アジサシなどが、飛んでくる。渡り鳥にとって、格好の繁殖地である。

ここは、さらに世界で最もハヤブサの多いところもあり、そのほか、北極グマ、黒クマ、北極アオグマ、金ワシ、北极チャーナ（イワナの一種）の数少ない生息地でもある。

この決定を発表したヒュー・フォークナーフ大臣は、「一帯を保護する価値は、開発による利益よりも大きい」と判断した。この結論は、（バンブライアン建設に関する）バージャー判事の勧告や工

桑原さんは仙台生まれ。東京の共立女子学院を卒業したあと、一九二三年、カナダへ移住。すでに習得していた小原ヨナル・クラブで茶の湯、日本語、生き花を教えた。

戦後は、モントリオールで幼稚園設立にあたるほか、華道竹屋流クラスを開設するなど活躍。竹屋流元の参与で、カナダ竹屋流本部の設立も認められている。昨年は、英文カラー版の「いけばなと私」を出版して、好評を得た。

トナカイ（ボーキュ・ペイン・カリブー）

の数は、およそ十一万頭といわれ、アラスカ北東部からユーロン北部、ノースウエスト準州の一部にかけて、群れをなし

て移動する。大自然の中で生存している数少ないトナカイだ。

また毎年、夏や秋になると、一帯には何百万羽というガンや白鳥、鴨、アビ、シギ、カモメ、アジサシなどが、飛んでくる。渡り鳥にとって、格好の繁殖地である。

ここは、さらに世界で最もハヤブサの多いところもあり、そのほか、北極グマ、黒クマ、北極アオグマ、金ワシ、北极チャーナ（イワナの一種）の数少ない生息地でもある。

この決定を発表したヒュー・フォークナーフ大臣は、「一帯を保護する価値は、開発による利益よりも大きい」と判断した。この結論は、（バンブライアン建設に関する）バージャー判事の勧告や工

勢力は次のように変わった（カッコ内は一九七四年の総選挙による議席数）。

自由党 一三六（一四一）

新民主党 九七（九五）

無所属 五（一）

これで見るよう、自由党は依然として下院二六四議席の過半数を占めており、大勢に影響はない。

中嶋氏が釣りの油絵展

釣人として、また釣人を描く画家として知られる中嶋憲氏が、十月はじめ、東京の三越本店新館ギャラリーで、ユーロン川や太平洋など、カナダの雄大な自然の中で釣りをする姿を描いた作品を展示し、釣りファンを喜ばせた。

同氏の作品は、全国各地の三越ギャラリーで展示されることになっている。



中嶋氏がカナダ大使館に寄贈した絵を前に、左からランキニア大使、ジム・マーレー（BC州セーモン・ダービー会長）、中嶋、高田弘之（日本ルアーフィッシング連盟事務局長）の各氏。